

## Presentación del proyecto.

Se basa en la inauguración de una ONG que tiene la función de apoyar, aportar y ayudar a las familias con niños que padecen cáncer.

Aportando medicamentos, viviendas, transporte y ropa. Queremos hacer esto para que las familias que carecen de recursos económicos y no pueden permitirse las necesidades básicas, puedan satisfacer sus necesidades con esta pequeña ayuda.

Nuestro objetivo es satisfacer las familias aportandoles tratamiento médico en un hospital. Sacar provecho a la ropa desechada por los demás mediante el transporte entre países y la venta de ropa de segunda mano, sería una buena opción para empezar.